



MUSÉE DE LA
SEINE-ET-MARNE
L'HOMME ET SON TERRITOIRE

EXPOSITIONS ET RESSOURCES

SAS CHANTEREINE - CHELLES

Retrouvez ci-dessous la présentation de la SAS Chanteraine à Chelles.

Historique de la société

En 1967, Jacques Dubreuil, décide d'entreprendre une étude prospective de son terrain de 8 hectares. Les résultats révèlent l'existence en sous-sol à environ 100 mètres de profondeur, d'une importante nappe d'eau d'une très grande pureté : l'aquifère du Lutétien-Yprésien.

En 1969, il obtient l'autorisation d'exploiter cette nappe et la source qui provient de deux forages à plus de 100 mètres de profondeur fut appelé "Chanteraine". En 1996, M. Dubreuil vend sa société à M. Rouquette, qui la revend en 2006 au groupe familial Roxane/Cristaline.

Depuis, la reprise du site, ce groupe investit fortement dans l'aspect qualitatif de l'embouteillage.

Ses missions et actions

L'entreprise Chanteraine œuvre pour la sauvegarde de l'environnement à travers de multiples actions :

- L'allégement des matières premières : en 12 ans, Cristaline a réduit le poids de ses bouteilles de 30 % ;
- Le tri des déchets ;
- Le recyclage de certains matériaux grâce notamment à l'absence de colorant et à une étiquette petite et recyclable ;
- La réutilisation de carton d'emballage ;
- Les recherches pour un recyclage perpétuel ;
- La réduction des flux de camions par une desserte ferroviaire et la proximité des sources qui réduit les émissions de gaz carbonique.

Dans cet entretien, Laurent Céréda, Directeur du site de la Source Chanteraine, présente l'entreprise et ses efforts en faveur de l'environnement.